

Pressemitteilung

Die Burchard Führer Gruppe setzt auf Nachhaltigkeit: Neue Elektroladesäule am Pflegezentrum Amalienhof in Dessau

Dessau-Roßlau, 27.06.2024 – Die Burchard Führer Gruppe setzt ein starkes Zeichen für Nachhaltigkeit und umweltfreundliche Mobilität. Am Pflegezentrum Amalienhof, Zufahrt Augustenstraße, wurde eine neue Elektroladesäule installiert. Ab sofort haben sowohl Mitarbeiter als auch die Öffentlichkeit die Möglichkeit, ihre Elektrofahrzeuge bequem und unkompliziert auf dem Parkplatz gegenüber des Pflegezentrums aufzuladen.

Mit dieser Initiative zeigt die Burchard Führer Gruppe ihr Engagement für eine bewusstere Zukunft und die Förderung umweltfreundlicher Technologien. Die neue Elektroladesäule ist ein weiterer Schritt der umfassenden Nachhaltigkeitsstrategie: Drei Standorte, darunter der Golfpark in Dessau, das Stadtschloss Hecklingen und das Hotel am Kurpark in Schönebeck sind bereits im Aufbau und zusätzliche Ladesäulen in Planung.

"Unser Ziel ist es, unseren Beitrag zum Fortschritt in der Stadt zu leisten und unseren Mitarbeitern sowie der Öffentlichkeit eine umweltfreundliche Mobilitätslösung anzubieten", sagt Konstanze Führer, Geschäftsführerin der Burchard Führer Gruppe. "Die Installation der Elektroladesäule in Dessau ist ein wichtiger Meilenstein auf diesem Weg. Wir freuen uns, bald noch mehr Standorte mit Lademöglichkeiten ausstatten zu können."

Die Burchard Führer Gruppe lädt alle dazu ein, die neue Elektroladesäule am Pflegezentrum Amalienhof zu nutzen und somit aktiv zum Umweltschutz beizutragen.

